

Content for People

Darf der Leserbrief-Redaktor einen Leserbrief schreiben?

Das Mail im Postfach des Leserbrief-Redaktors des «Tages-Anzeigers» verlangte Ungeheuerliches von ihm. Da wurde er doch tatsächlich aufgefordert, ein unantastbares Tabu zu brechen und selber einen Leserbrief zu schreiben. Unterschrieben war die Aufforderung von einem gewissen Dr. Erwin Kessler, Präsident Verein gegen Tierfabriken Schweiz. Militärisch knapp («Siehe Pressepiegel. Bitte Leserbrief schreiben. leserbrief@tages-anzeiger.ch») wurde der Redaktor angewiesen, in die Tasten zu greifen und dem «Tages-Anzeiger», also sich selbst, eine Lesermeinung zukommen zu lassen. Doch bevor der Journalist schwach wurde und dem Aufruf Folge leistete, fiel ihm ein, dass die Befehlsausgabe ja gar nicht an ihn, sondern an Herrn Kesslers Anhänger respektive seine Vereinsmitglieder gerichtet sein könnte und sich nur in sein Postfach verirrt hatte. (bs)